

**RÉSOLUTIONS ADOPTÉES PAR
LA HUITIÈME ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
DE L'UICN**

Nairobi, Kenya, septembre 1963

21. Résolution concernant les sanctuaires de Sabah (NORD BORNÉO)

Notant avec plaisir les efforts entrepris à Sabah (Nord Bornéo) pour protéger l'Orang-outan et le Rhinocéros de Sumatra, la

8^e Assemblée Générale de l'UICN réunie à Nairobi en 1963

fait appel au Gouvernement de Sabah (Nord Bornéo) pour que soit accélérée par décret la formation de sanctuaires protégeant ces habitats et pour que le statut de parcs nationaux leur soit accordé.